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第1461回例会
会長　渡 辺 丈 樹
幹事　岩 田 幸 一

本日の卓話

「シェアリングエコノミーが示す社会の未来」
千葉商科大学教授　伊藤宏一様

今後の卓話予定
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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「人類に奉仕するロータリー」
	 	 R . I . 会 長	 ジョン・ジャーム
	 	 地区ガバナー	 上 　山　昭　治
クラブテーマ	 「関心をもって感動を分かち合おう」	
	 	 クラブ会長	 渡 　辺　丈　樹

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 41 名	 0 名	 5 名	 37 名	 3 名	 92.50％	 1458 回例会修正　欠席 2名・出席率 95.12％

前回（7/27　1460 回例会）の記録

◆ゲスト 4名 米山奨学生　ゴ・ティタン・ヴァン	さん
	 	 青少年交換留学生　イージー	君
	 	 ホストファミリー　斎藤佳子	様
	 	 新入会員　高橋　貢	様
◆ビジター 1名 東京リバーサイドR.C.　嶋田政典	様

会長報告＜渡辺会長＞
・ポケモンGOが話題になっています。今から
20年前、ポケモンが世の中に出たころ、ま

さか世界的な人気者になるとは想像もしま
せんでした。

　教訓：先のことはだれもわからない。

８/17	 「『会員増強・新クラブ結成推進月間』にちなんで	 地区拡大推進委員会　藤井公博様

８/24	 会員卓話	 伊石・原田・後上会員

８/31	 「最近の栄養学について」	 田村順二会員

幹事報告＜斎藤幹事代理＞
・本日、岩田幹事が所用の為欠席となります
ので、幹事代理を務めさせていただきます。
・新入会員候補、高橋貢さんに関して、先週
皆様にご案内いたしましたが、昨日までに
入会について異議の申し立てがありません
でした。来週８月３日（水）に入会式を執
り行います。
・来週８月３日（水）は、第２回理事・役員

会を開催いたしますので、関係者の皆様出
席をよろしくお願いいたします。

・８月のロータリーレートは、１ドル=102円です。
・各クラブより例会変更のお知らせが届いてい
ますので、必要な方は事務所にて確認して下
さい。

・平成28年度会員名簿を配布いたしました。
これで前年幹事としての役職務を終了する
ことができました。

８月お誕生日祝	 	 　　　　18 日（67 才）　斎藤彰悟君



ニコニコボックス
＜渡辺会長、岩田幹事、宮崎、古谷、浜中、山尾、

宮村、藤掛、後上、潮田、松本、小林（雅）＞
・ゴ・ティタン・ヴァンさん、本日の卓話よ
ろしくお願いいたします。

＜山尾、渡辺、原田、斎藤、藤掛＞
・高橋さん、８月からの入会をお待ちしています。
＜天笠＞
・今年も花火の日が近づいてきました。楽し
んで下さい。

＜宮崎、太田、植木、長島、上原、原田、永井、
斎藤、中村＞

・天笠様、今年も花火大会お世話になります‼
＜吉沼、河村、矢野、浅野＞
・先日は夜遅くまでお疲れ様でした。
＜長島、宮崎＞
・東北復興支援継続を‼
＜宮崎、長島＞
・熊本地震復興支援をよろしくお願いします。

卓話

米山奨学生　　　　　　　　　

　ゴ・ティタン・ヴァン	さん　

委員会報告
＜親睦・出席委員会　太田委員長＞
・７月30日の隅田川花火大会の募集を〆切り
ましたが、天笠さんのご好意によりあと10
名ご招待していただける事になりました。
古谷まで申し出下さい。

＜親睦・出席委員会＞
■「少人数・親睦会テーマ募集」のご案内■
　本年の親睦・出席委員会の事業計画の中に、
渡辺会長の強い希望により「少人数による親睦
会を年に２回程開催します。」と有ります。
互いに十分な対話が出来るように、１グループ６
名までと考えています。現在委員会では
１．会員奥様方のランチ会
２．特定の作家、書籍等に関する書評を交換

しながらの飲み会

３．世界漫遊の報告を楽しみながら食事をす
る会

４．ゴルフで親睦を深め、食事をする会
５．美術館を訪ね、食事を楽しむ会
６．河村会員の新装「都鳥」で食事をする会
７．中国語研究会（マージャン）
等々考えていますが、
会員の皆様からの希望、要望のテーマがあり
ましたら、８月10日までに、委員会・原田ま
でお知らせ下さい。
＜S.A.A.委員会　宮崎委員長＞
・カレーメニューを一部変更して、新しいメ
ニューを８月３日にご提案します。価格は
同じです！好評でしたら、カレーメニュー
が続いた時に新メニューとして考えたいと
思います。

「ベトナムの紹介と日本での体験」





＜今週担当　潮田幸一＞




